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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 14 juin 2022. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h50.  

Résolution 
#CÉ  

21/22-25 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
David Gagnon, parent 
Johanne Le Blanc, directrice 
Émilie Lupien-Durocher, enseignante 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
Isabelle Tardif, enseignante 

      Guylaine Thivierge, parent 
      Nadia Turcotte, parent 
 
       

 
Absence : 

 
Josiane Arsenault-Dubé, membre de la communauté 
Frédéric Ouellet, parent 
 
 

 
 
 
  

 
  
 
 
 
 
  
  

 
 
  

Constat 
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

21/22-26 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Isabelle Tardif, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que modifié, soit adopté : 
 
 

1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation du procès-verbal du 15 mars 2022 

 
POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 

 
8. Retour sur la campagne de 

financement 
9. Sondage aux élèves  
10. Critères de sélection d’une 

direction d’établissement  

11. Cahiers d’exercice : fonctionnement 
des achats 

11.2. Listes de matériel 
périssable 

12. Organisation scolaire 2022-2023 
13. Sortie plein air du 7 et 8 juin 
 

 
14. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
15. Parole à la responsable du service de garde 
16. Parole au représentant du comité de parents 
17. Parole aux membres 
18. Parole à la présidente  
19. Parole à la direction  
20. Parole au public 
21. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

Adoption 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 
Mot de la présidente 

Madame Nadia Turcotte souhaite la bienvenue aux membres de 
l’assemblée.  
 

 

 6- 

Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence 
pour l’avant-dernière séance de l’année. Dû à des circonstances 
exceptionnelles, la présente séance doit à nouveau se tenir en visio-
conférence. Toutefois, madame Le Blanc assure que la séance du CÉ 
prévue pour le 14 juin sera en présence.   
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Durée No Sujet Objet 
 

Résolution 
#CÉ 

21/22-27 
7- 

Approbation du procès-verbal du 15 mars 2022 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Isabelle 
Tardif.  
 
Adopté à l’unanimité.   
 

Adoption 

 8- 

Retour sur la campagne de financement   

Madame Le Blanc présente un bilan positif et concluant de la 
campagne de financement de vente de chocolat (en ligne). Madame 
Mégane Archambault a été engagée pour la distribution des 
commandes aux élèves de l’école. Le montant final des profits 
générés par cette campagne de financement s’élève à 4767.20$.  

Tel que convenu en début d’année, la campagne de financement de 
vente d’agrumes (en ligne), pour l’année scolaire 2022-2023, sera 
chapeautée par la même compagnie.  

Information 

 9- 

Sondage aux élèves 

Tel que discuté lors des séances antérieures, les élèves de l’école de 
l’Amitié seront sondés quant à leurs intérêts concernant les activités 
à cibler (activités-récompenses, activités du midi). Afin de s’assurer 
de viser juste sur les intérêts réels de nos élèves, il est décidé d’opter 
pour un sondage ouvert, sans choix de réponse. Les élèves seront 
invités à s’exprimer ouvertement en soumettant 3 suggestions 
d’activités.  Les résultats obtenus seront ensuite compilés. Madame 
Nadia Turcotte propose de produire un tableau visant à faciliter la 
consultation des résultats obtenus.  

Information 

Résolution 
#CÉ 

21/22-28 
10- 

Critères de sélection d’une direction d’établissement 

Les membres du CÉ s’entendent pour évaluer les besoins à prioriser 
pour le milieu, afin d’identifier les compétences souhaitées à 
prioriser. Le document produit l’an dernier est toujours 
représentatif de la situation de notre milieu, bien qu’il apparaisse 
important d’ajouter quelques précisons. Les membres discutent en 
ce sens, afin de produire le document visant à faire part des critères 
de sélection de la direction de l’établissement. 

Il est à noter que les critères de sélection de la direction 
d’établissement ont été définis sans la présence de madame Johanne 
Le Blanc. Ceux-ci seront transmis à la direction générale du CSP. 

 

Adoption  
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Durée No Sujet Objet 

 11- 

Cahiers d’exercices : fonctionnement des achats 

À compter de la rentrée scolaire 2022-2023, la procédure pour se 
procurer les cahiers d’exercices obligatoires des différentes 
matières sera différente. En effet, il sera de la responsabilité des 
parents d’assurer l’achat des cahiers d’exercices identifiés sur la liste 
d’effets scolaires. Trois (3) différents points de vente seront, par 
ailleurs, identifiés.  

11.1. Listes de matériel périssable 
 

Les listes de matériel scolaire ont été soumises et approuvées par 
une avocate du CSP. Le terme "de bonne qualité" est accepté. Par 
ailleurs, il est également possible pour les parents de procéder à 
l’achat des effets scolaires en ligne s’ils le souhaitent.  
 

Information 

 12- 

Organisation scolaire 2022-2023 

Madame Johanne Le Blanc annonce l’ouverture d’une classe au 
premier cycle pour la prochaine année scolaire. Madame Le Blanc 
présente le portrait de l’organisation scolaire pour l’année scolaire 
2022-2023 : 

Préscolaire : 

 Gr. 401 Johanie Racicot 
 Gr. 001 Katie Blanchet 
 Gr. 002 Nathalie Déry 

 
1ère année : 
 

 Gr. 101 Janie Temblay-Pitre (congé maternité) 
 Gr. 102 Régine Beauchemin 

 
2ième année : 
 

 Gr. 201 Isabelle Tardif 
 Gr.202  

3ième année : 

 Gr. 301 Vivianne Fournier-Gamache 

3ième et 4ième année (classe double): 

 Gr. 340 (346-436) Carolie Rousseau-Cyr 
 Gr. 341 (347-437) Émilie Lupien-Durocher  
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Durée No Sujet Objet 
5ième année : 
 

 Gr. 501 Jessica Nadeau 
 

5ième et 6ième année : 
 

 Gr. 560 (566-656) Anik Denicolaï 

6ième année : 

 Gr. 601 Julie Châteauneuf 

Madame Le Blanc précise que, pour la prochaine année scolaire, 
l’école de l’Amitié bénéficiera de neuf jours en orthopédagogie au 
lieu de cinq. 

Résolution 
#CÉ 

21/22-29 
13- 

Sortie plein-air du 7 et 8 juin 

L’école de l’Amitié bénéficie d’un budget de 3000$ destiné à une 
sortie éducative en milieu naturel. Monsieur Dominic Décary 
travaille à la réalisation de celle-ci depuis l’automne dernier. 
Monsieur Décary nous informe donc qu’une sortie d’une demi-
journée/cycle au CIM Mont- Saint-Grégoire a été retenue. Il s’agit 
d’une activité clé en main d’une durée approximative de 2h30. Le 
premier départ se fera vers 8h et le deuxième se fera dès le retour 
du premier groupe. Monsieur Décary fera parvenir les 
informations quant aux activités prévues aux enseignants. Comme 
les coûts relatifs à cette sortie dépasse le montant du budget prévu, 
la direction nous informe qu’un montant de 900$ de la campagne 
de financement sera utilisé afin de pallier le manque à combler.  

Compte tenu qu’une légère modification sur l’horaire du diner est 
à prévoir, il revient aux membres du CÉ d’approuver ladite 
modification. 

Il est proposé par monsieur David Gagnon et résolu d’approuver 
le changement d’horaire provoqué par la tenue de la sortie au CIM 
du Mont-Saint-Grégoire. 

Approuvé à l’unanimité. 

Approbation 
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Durée No Sujet Objet 

 11- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Isabelle Tardif applaudie la tenue du English Month. Madame 
Émilie Lupien-Durocher précise qu’il s’agit d’une initiative de madame 
Carolyn Monson-Fortin qui a proposé et organisé l’événement.  

Madame Johanne Le Blanc félicite ses enseignants qui participent au 
défi de la boucle de Pierre-Lavoie (135 km de vélo) dans le but 
d’amasser des fonds pour l’école. Sur une note plus personnelle, 
madame Le Blanc souligne l’implication de madame Émilie Lupien-
Durocher qui accueillera chez elle une famille de réfugiés Ukrainiens. 

Madame Émilie Lupien-Durocher évoque la participation de 2 élèves 
de l’école, Oriana Guertin et Édouard Deslandes, au défi "Lis avec 
moi". Ceux-ci devaient lire un extrait de 3 minutes d’un texte de leur 
choix. Par ailleurs, Oriana Guertin s’est qualifiée comme finaliste 
provinciale (3 juin) après avoir gagné la finale de la commission 
scolaire.  

Madame Lupien-Durocher souligne la belle participation du groupe 
560 aux activités HPP, tout en mentionnant que leur enseignante, 
Madame Anik Denicolaï initie le mouvement en participant activement 
aux activités.  

Finalement, madame Lupien-Durocher annonce que le groupe de 
cyclistes de l’école de l’Amitié inscrit au défi de la boucle Pierre-
Lavoir, dont elle fait partie, a déjà amassé un montant de 1725$. Ils 
iront cogner aux portes des entreprises locales qui pourraient être 
intéressées à commanditer leur participation.  

Madame Anik Denicolaï applaudit les activités HPP proposées en lien 
avec le mois de l’activité physique. En effet, les différentes activités 
mises en place sur la cour d’école étaient appréciées et ont engendré 
une belle participation des différentes équipes. Madame Denicolaï fait 
une mention spéciale à madame Émilie Lupien-Durocher qui a su 
animer l’activité Zumba avec entrain.  

Madame Denicolaï se fait le porte-parole de madame Carolyn 
Monson-Fortin qui lui a demandé de souligner la participation digne 
de mention des élèves de son groupe (560) lors du quiz des questions 
au personnel de l’école lors du English Month.  

Information 
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Durée No Sujet Objet 

 12- 

Parole à la responsable du service de garde 

Madame Sonia Poliseno informe les membres que, pour l’an prochain, 
111 élèves sont inscrits au service de garde et 115 élèves sont inscrits 
au service des dineurs.  

Madame Poliseno mentionne qu’une éducatrice du SDG aura la charge 
de l’animation d’une activité au gymnase, lors de la journée 
pédagogique du 24 mai.  

Madame Poliseno avise les membres qu’une augmentation du tarif sera 
effective pour le service des dineurs (1.82$ au lieu de 1.76$). 

Finalement, madame Poliseno informe les membres que les écoles du 
secteur n’offriront pas le service de micro-ondes pour les dineurs. Par 
le fait même, madame Johanne Le Blanc mentionne, qu’à ce jour, aucun 
service de repas (cafétéria) n’a été trouvé pour l’an prochain. 

Information 

 13- 
Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur David Gagnon mentionne le départ de 3 parents du CA du 
CSP qui sont à remplacer. 

Information 

 14- Parole aux membres 

Rien à ajouter. 

Information 

 15- Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence.  

Information 

 16- Parole à la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres pour leur présence. 

Information 

 17- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

21/22-30 

18- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Anik Denicolaï et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 20h05. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 
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________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


